

Communiqué de presse de l'intersyndicale FSU/CGT/UNSA du lycée HQE de Calais

Médaille d'or pour le lycée HQE concernant les suppressions de postes !

Contrairement à ce que déclare les différents ministres de l'Education Nationale, il y a bien des suppressions de postes !

Les sections syndicales FSU, CGT, UNSA et SNALC du lycée HQE dénoncent les suppressions de postes que va encore subir notre établissement ! Cette année nos moyens sont diminués de 150 heures (116 Heures postes et 34 HSA) ce qui représente 6,5 suppressions de postes ! Nous sommes le lycée le plus touché de l'académie.

Les différents ministres de l'EN, 4 depuis 2022, nous ont appliqué les seuls remèdes qu'ils connaissent, comme les médecins de Molière, la saignée et la purge ! -585 heures depuis 2018, ce qui portera à 20 le nombre de postes supprimés dans notre établissement en 4 ans. Il ne nous reste plus qu'à boire le calice jusqu'à la lie...

Il est insupportable et inadmissible de devoir nous séparer de nos collègues uniquement en raison d'une politique de logique budgétaire qui ne vise qu'à réduire les soi-disant "dépenses publiques de l'Etat" au détriment des agents et des usagers du service public !

Ces suppressions de postes et ces baisses de moyens dégradent nos conditions de travail et les conditions d'études des élèves ! Il sera de plus en plus difficile de s'occuper correctement des élèves en difficultés avec l'absence quasi totale de cours en demi-groupe pour la plupart des disciplines ! Il sera de plus en plus complexe de les préparer aux différents examens dans ces conditions. Les suppressions de postes vont se répercuter sur l'ensemble des collègues car nous devons faire le même travail mais avec moins d'enseignants et avec moins de moyens. En outre, après avoir passé en demi-section l'intégralité du BTS ATI, c'est le BTS Maintenance 2ème année qui sera en demi-section à partir de la rentrée 2024 !

Le gouvernement préfère réduire ses "dépenses publiques" tout en augmentant le budget militaire plutôt que d'investir pour l'éducation et la formation de la jeunesse, plutôt que d'investir dans un service public de qualité, C'est pour ces différentes raisons et parce que nous ne résignerons pas à accepter cette situation sans nous battre et que nous serons en grève le 23 janvier avec un rassemblement à 10h devant notre lycée.

Nous serons également en grève pour la journée nationale de grève l'intersyndicale éducation le 01 février contre les suppressions d epostes, pour de meilleures conditions de travail et pour la hausse des salaires(10H Mairie de Calais)

Pour le SNES FSU et pour l'intersyndicale FSU/CGT/UNSA du lycée HQE de CALAIS